



L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 30 juillet 2018

Un petit rappel

Depuis la purge de 2014, nous avons remarqué une détérioration majeure dans tous les domaines à l'usine, particulièrement en santé-sécurité.

Le respect des procédures et des lois, c'est pour le bien de toutes et de tous, osez dénoncer au lieu de subir ! Mieux vaut être certain, notre vie en dépend !

Élections

Au retour de l'arrêt estival, il y aura ouverture de mises en candidature au poste de directeur en santé-sécurité à l'exécutif et pour combler les postes vacants de délégué-es, avis aux intéressé-es.

Le bon fonctionnement de votre syndicat dépend de votre implication...

Signature de la convention collective

Le mardi 24 juillet 2018, nous avons procédé à la signature de la convention collective, 2018 à 2023. L'application se fera au retour de l'arrêt estival.

Syndicalement,
L'exécutif du syndicat

La retraite, créatrice d'emploi... Préparons la relève !